
Acta de la reunión evaluando el evento cervecero Beer Fest 31/3/2022. 

 

Participantes: Rodrigo Muñoz de Fomento Muni, Ricardo Trostel Muni,  

Claudio Saez y Aldo Hernández JJVV,  

Elsi Provoste JJVV P. E. Norte. 

Carlos Carrasco cervecero, Lily Maraboli Cervecera.  

 

Destacar. 

- Agradecer invitación a vecina emprendedora. 

- Todo se veía ordenado, destacar usó cinta roja.  

- Hubo coordinación con carabineros y ambulancia. 

- Limpieza, buena idea tolva de basura. 

- No hubo ruidos excesivos. 

 

Mejorar. 

- Baños químicos. 

- Uso de bajos (ruidos) y tener siempre en cuenta los horarios. 

 

Consultar. 

- Reposición de pasto por deterioro. 

 

-En general se evalúa positivamente el evento y el proceso de organización, con una 

reunión previa con la antelación necesaria que permita materializar los acuerdos resultantes 

y otra reunión posterior evaluativa. 

 

Carlos Carrasco: cervecero artesanal. 

- El evento fue familiar según lo planeado. 

- Se respetó horarios de música hasta las 22:00 hrs.  

- No hubo tanta basura por el uso de vasos reciclados. 

- Cinta roja por solicitud de seremi de salud, para mantener orden y aforos. 

- No hubo presupuesto para baños. 

- Bajos fueron por un grupo de música que toca así. 

 

Rodrigo Muñoz, Of. Fomento Municipalidad de Concepción. 

- Primer Objetivo era apoyar industria cervecera artesanal y transformar conce en polo 

cervecero. 

- Segundo objetivo crear espacio para emprendedores. 

- Tercero permite pilotar el parque para futuras actividades. 

- Evalúan positivamente la actividad, no fue fábrica de curaos. 

-  Vecinos que quieran participar en ferias municipales, dirigirse a Caupolican con 

Chacabuco, requisitos: emprendedores de manufactura y de la comuna. 

 


